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GÉNERO:
*Por regla general, son masculinos los sustantivos que admiten el artículo que admiten el artículo EL  y adjetivos terminados en O. Son femeninos los que admiten el artículo LA y adjetivos terminados en A : el gato negro; la última puesta.

     *Hay sustantivos femeninos que, por comenzar con A tónica, admiten en singular el artículo EL: el hacha afilada; el aula luminosa.

     *Otros sustantivos pueden usarse como masculinos o femeninos y, en algunos casos, cambian su significado: el cólera; la cólera; el orden; la orden.

Género del sustantivo
A continuación veremos algunas de sus reglas:

1. Los sustantivos masculinos terminan en “o” (niño) y los femeninos en “a” (niña).

2. Los que terminan en consonante, en algunos casos agregan “a” (doctor-doctora)

3. Algunos sustantivos permanecen invariables, indicando el género por medio del artículo que los precede (es decir, que va delante de ellos). Por ejemplo “estudiante” será “la estudiante” o “el estudiante”; “el dentista” o “la dentista”.

4. Algunos sustantivos admiten solamente  un género (la película, el cine, etc.).

5. Algunos sustantivos agregan determinados sufijos: esa (conde-condesa), ina (rey-reina), triz (actor-actriz), isa (sacerdote-sacerdotisa)

6. Otros, forman su femenino con otra palabra diferente: hombre-mujer; caballo-yegua.

7. Algunos, cambian su significado según el artículo que utilicen, por ejemplo: la pendiente (cuesta, declive), el pendiente (aro).

